



9月 うさぎぐみだよ!



2022年 9月
認定こども園
世田谷ベアーズ

厳しい暑さが続いていますが、元気いっばいのうさぎ組の子どもたち! 水遊びが苦手だった子も、今では水しぶきが顔にかかっても気にせず楽しめるようになりました! うさぎ組には新しい玩具として、坂本先生お手製の「リヤカーお片付け号」が仲間入りし、子どもたちが散らばった玩具をリヤカーに入れる遊びを楽しみながら片付けをするようになり、少しずつお片付けの意識が高まっています。



☆海とクラゲ製作☆

画用紙に、ハンドペイントで海を表現し、花紙を手で丸めて生ごみネットに入れてクラゲを作って貼りつけました。以前のペイントでは手が汚れるのを嫌がりやらなかった子も、指に一度絵の具が付くと楽しくなって、画用紙いっばいに色とりどりの色で描く様子が見られ、集中して絵の具の感触を楽しんでいました。肘まで好きな色で塗ってしまう子や、画用紙の上で全部の色を混ぜて灰色になってしまう子等もあり、個性溢れる作品が完成しました。

☆ズボンが履けるようになったよ! ☆

ズボンを履けるお友だちに刺激を受け、洋服の着脱を自分でやろうとする子が増えてきました。ズボンを前向きにセットしてあげると、ズボンの両端を持って「シャキーン!」と言う担任の声に合わせて、頑張って足を出してくれます。右側に左足が入ってしまう事も多いですが、少し手伝ってもらいながらも自分で時間をかけて履き、出来た時には満足そうな笑顔を見せてくれます。

その自信から「自分のことを自分でしたい」意欲につながり、靴を自分で履いたり、お迎えが来ると自分の荷物をロッカーから取って帰ったり、とたくさんの成長が見られます。



8月の予定

- ・ 9日 (火) 身体計測
- ・ 30日 (火) 避難訓練



おたんじょうびおめでとう!

